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Tourrettes: Le conseil municipal a adopté à l'unanimité
le budget 2018.
 

 
Le maire, Camille Bouge, a exposé les orientations pour l'année en cours que sont le maintien
des taux des trois taxes locales directes à savoir, 13,45 % pour la taxe d'habitation, 9,87 %
pour le foncier bâti et 66,72 % pour le foncier non bâti.

Un travail accompli rigoureusement depuis des années, nous permet de dégager un excédent
fort  intéressant au regard des baisses de dotations de l'État., a déclaré le maire. Pour 2017,
on note un excédent cumulé de fonctionnement à 783303€ et celui d'investissement à
923424€ au budget communal. Au niveau du budget de l'eau et l'assainissement, il convient
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de noter également un excédent de fonctionnement de 204596€ et d'investissement de 1 081
209€.

Le budget 2018 de la commune a été voté à l'équilibre - 3566808€ en fonctionnement et
2406962€ en investissement - et le maire a mis en exergue l'importance des installations de
défense incendie et les travaux qui en découlent. Il a également évoqué les projets prioritaires
: l'exécution du contrat de performance énergétique, les travaux d'aménagement du rond-
point des Crouis, la reprise de l'étanchéité des écoles maternelle et primaire, sans oublier la
réfection de la toiture de la médiathèque et la restauration du clocher de l'église. Gérard
Barra, l'adjoint aux travaux, a ensuite abordé la ligne budgétaire envisagée pour la réalisation
des reprises de voiries communales.

D'importants travaux à la station d'épuration

 
Camille Bouge a rappelé: «les travaux importants prévus au niveau de la station d'épuration et
la fin des deux études concernant les schémas directeurs d'eau potable et d'assainissement..
Le budget de fonctionnement ressort à 1552330€ et celui d'investissement à 1779660€. Les
autres questions à l'ordre du jour comme les subventions aux associations, une demande de
subvention au conseil départemental pour la sécurisation de chemins communaux et la liste
des marchés passés en 2017 ont été accueillis favorablement par les élus.
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